
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 83561131

Prix 229 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  300m  des  plages,  dans  une  résidence  de  standing  avec  gardien,  nous  vous

proposons cet appartement meublé de deux pièces en très bon état, situé au 1er

étage  avec  ascenseur.  Il  comprend  une  entrée,  un  séjour  ouvrant  sur  un  balcon,

une  cuisine  indépendante  entièrement  aménagée  et  équipée  (y  compris  vaisselle,

petit  et  gros  électroménager),  une  chambre  avec  de  nombreux  rangements,  une

salle de bains et toilettes indépendants. Vous disposerez également d'un garage et

d'une  cave.  Vue  dégagée  collines  et  bel  aperçu  mer  sur  les  îles  de  Lérins.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est ...

300M  from  the  beaches,  in  a  luxury  residence  with  caretaker,  we  offer  this

furnished apartment with a nice living room and 1 bedroom in very good condition,

located  on  the  1st  floor  with  elevator.  It  includes  an  entrance,  a  living  room  on

balcony, a fully equipped kitchen (including crockery, small and large appliances), a

bedroom  with  plenty  of  storage  space,  a  bathroom  and  separate  toilet.  You  will

also have a garage and a cellar. unobstructed view hills and beautiful sea views of

the islands of Lérins.

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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